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Fomos todos ensinados dessa forma. Entretenimento adulto perverte o sexo e o faz
parecer sujo ou uma oferta de emprego. Esta campanha publicitária sobre transar
com muitas pessoas serve ao propósito de degradação espiritual, porque estes
judeus podem ter relações sexuais com qualquer um e drenar suas energias e
misturá-las com as suas próprias. Qualquer um faz conexões com quem eles têm
relações sexuais, mesmo que percebam isso conscientemente ou não. Está lá.
Através dessa conexão, pode acontecer muita coisa. Formar qualquer tipo de
conexão com cristãos ou similares é ruim para um satanista. As pessoas não sabem
como abster-se de sexo. A pressão social está apenas a empurrá-los a transar. Sexo
aqui, sexo lá e sexo em todo lugar.

Simplesmente colocar seu pênis numa vagina e ejacular não significa nada. Esta é
apenas a mente judaica e a programação mental judaica. Isso não vale a pena. As
mulheres não valorizam seus corpos e os homens não valorizam seus corpos (bem
como as suas almas). É como se tivéssemos que fazer sexo só para dizer que
fizemos. A maioria das mulheres não gosta de ter relações sexuais com seu parceiro.
A maioria das pessoas simplesmente não gosta de sexo. Toda essa onda sexual de
ter relações sexuais como uma corrupção moral tem destruído vidas sexuais,
mentes, almas e vidas de milhões. Rejeite essa porcaria. As pessoas se esqueceram
sobre suas almas. Isto é revelador nas pessoas em nossos grupos serem tão
curiosos sobre as aventuras sexuais dos nossos Deuses. Quer dizer, caia na real.
Sexo nem ao menos vale a pena se não for com alguém que tu amas e não há
conexão. Como os Deuses fazer amor é tão sagrado que ninguém deveria ao menos
falar sobre isso. Pessoas com amantes Demónios sabem disso em primeira mão.
Estes seres dão tudo de si. Não desperdice o vosso tempo apenas a tentar fazer
sexo sem uma razão. Eu não julgo ninguém. Faça amor... Amor! Tudo isso sobre
transar e encher a vossa vida vazia apenas a mudar de parceiros negligentemente
vai estragar a vossa felicidade a longo prazo. Isso causa problemas e garante que tu
nunca vais evoluir. Quero dizer, não trate as pessoas como corpos. Todo mundo
pode resolver isso com alguém se houver amor.

Tu tens um ser vivo em vossa frente que tu estás a se conectar. Mulheres abrem
suas pernas. Elas realmente convidam-no para dentro delas. Elas convidam-no para
se conectar com elas. Na maioria das vezes elas o fazem inconscientemente. É por
isso que a maioria das mulheres não encontra a felicidade no sexo. Porque elas
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buscam essa conexão interna. Seu cérebro feminino e a feminilidade que exortam
nisso, a luxúria não é nada por conta própria. Eu não quero soar cristão aqui. Com
uma alma evoluída, tudo o que eu disse fará sentido. Olhe para dentro: será que
apenas fazer sexo te faz feliz ou tu queres para fazer amor um companheiro que
corresponda contigo? Pessoas que encontraram seus companheiros sabem disso.
Gays e lésbicas têm consciência mais intensa da conexão na alma, esta é minha
experiência consigo.

Tu és um ser com multiaspectos. Será uma total perda de tempo passar vossa vida
por aí caçando um monte de gajos ou mulheres para foder. Tu vais perder a vossa
alma e felicidade. Tu tens que ser verdadeiro consigo mesmo. Este “algo que falta” é
a nossa necessidade de fundir-se com alguém. Algumas pessoas querem uma
pessoa e só, algumas querem mais, alguns querem o mesmo sexo, alguns querem o
sexo oposto. Somos seres inteligentes, seres emocionais. Tu sabes que o chakra
sacral é de bioeletricidade. Ter um monte de ligações lá com vadias aleatórias levará
a lugar nenhum. Irá apenas te drenar. Novamente, algumas pessoas podem levar
minhas palavras de forma errada. Mas aqueles que conhecem o verdadeiro
satanismo entenderão. Nós temos o poder de chamar o companheiro perfeito e
mesclar consigo. Faça amor cheio de luxúria e desfrute a sexualidade ao máximo.
Só não denigra a si mesmo, tu não és digno disso, nem qualquer orgasmo de dois
segundo grau B vale a vossa alma...

Trate as pessoas como pessoas. Eles têm experiências, sentimentos, elas
gostam/desgostam de coisas, são toda uma história, todo um passado, todo um
destino, alma, mente, pensamentos... Um ser humano é muita coisa. É muita coisa
para ser tratado como tão pouco. Sobre ter “muitos parceiros”, este é novamente
uma mentalidade judaica. Por que tu precisas transar com todo mundo, se tu
acertastes esplendidamente bem cedo e encontrastes a pessoa com quem tu
combinas? Satanistas tratam seus companheiros com o mais alto respeito e nunca
devem deixar o outro, pois qualquer coisa pode ser trabalhada por meio de Satan.
“Sexualidade Gentia é sagrada”, como a Sumo Sacerdotisa Zildar escreveu em uma
postagem do qual não lembro-me...

Agora, quando tu estás onde gostas e não há restrições, lol. Faça como quiseres,
não sou vosso juiz. Acabei de falar sobre simples lógica espiritual.

Salve o nosso Deus Criador Satan!
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